

心をいっぱい働かせて修学旅行に行きました

6年生のみんなは、一緒のバスに乗る方県小学校の皆さんとオンラインで下調べ学習の交流をした後、京都奈良へ出発。今年も二校合同の修学旅行を行うことができました。

二条城では、ウグイス張りの仕掛けを確かめようと縁の下にもぐったり、金閣寺では各階の造りの違いを比べてみたり、明確な視点をもって見学しました。奈良の大仏がなぜあんなに大きいのか、十円玉でおなじみの平等院は、なぜ何もかもが色鮮やかなのか、実際に心を働かせて自分の目で確かめると、ますます興味が湧いてきますね。ぜひ今後の歴史学習を通して、当時の人々の暮らし、天皇や貴族、武士の考えに迫ってほしいと思います。

6年生は、集合時間や宿の過ごし方など、様々なルールを全員で守りました。決して舞い上がることなく、学校と同じように生活できたことは、みんなの力が本物であることを示しています。家族のおみやげを優先して何を買おうか迷っていた姿からも、自分だけが楽しむ旅行ではなく、周りの仲間や家族にも楽しんでもらえる旅行にしようという心意気が伝わりました。お家の方も高いお金を出して送り出した甲斐があったと思います。相手を思うみんなの心意気を今後も発揮して、その心を下級生に引き継いでください。



命と食のつながいを考える体験ができました

早川畜産は、毎年子どもたちがお世話になっている見学地の一つで、およそ320頭ほどの飛騨牛を育てています。若い従業員の方も多く、日本の畜産の将来を見据えながら活動してみえます。今回も2年生のみんなが生活科探検でお世話になり、牛に干し草をあげたり、誕生したばかりの子牛にミルクを飲ませたり、作業のほんの一部ですが貴重な体験をさせていただきました。

丹精を込めて育てられた牛は各地に出荷され、みんながえさやりをした子牛も、2年半後には食卓に並ぶこととなります。

食事前後のあいさつには、食の生産や調理に携わる方への感謝と「命をいただく」という意味が込められているように、命に関係のない食べ物はありません。網代小のみんなには、食と命とのつながり、命の尊さなどについて、自分の経験を通して感じ取れる子になってほしいと思います。早川さんにチャンスをいただけたら、ぜひ、命が誕生する瞬間を見てきてください。



学習の秋～校外学習・出前授業・オンライン交流

・・・さまざまな方法で学びを深める子どもたち

さわやかな気候となり、子どもたちが体験をしたり、集中して学習したりするのに最適な季節となりました。最近の子どもたちの学習の様子を少しだけ、紹介します。



カルビースナックスクール
(3・4年生)
カルビーの社員による出前授業。おやつの適切な取り方について学びました。



防災学習
(5年生)
中部地域づくり協会の方に来ていただき水害の怖さや備えについて学びました。



あきがいっぱい～俳句作り
(2年生)
方県・三輪北の2年生とオンラインでつながり俳句

【12月の行事予定】

- 1日(金)いじめを見逃さない日
- 5日(火)委員会
- 6日(水)ドッジボール大会
- 7日(木)ぎふMIRAI'sチャンネル(高学年)
- 8日(金)全校研究授業⑤(6年音楽)
全校5時間授業
- 9日(土)第4回資源回収
- 11日(月)4年生社会見学
- 12日(火)クラブ
- 14日(木)なかよし遊び
- 15日(金)防災出前講座⑤(4,5年)
- 20日(水)表現タイム
- 21日(木)NHKオンライン見学(5年)
- 22日(金)大掃除⑤
全校5時間授業
一斉下校(14:45)
- 26日(火)全校集会④
全校4時間授業
一斉下校(13:15)

冬季休業 12/27(水)～1/8(月)

【1月の行事予定】

- 9日(火)全校集会①
いじめを見逃さない日
全校4時間授業
一斉下校(13:15)
- 10日(水)発育測定3～6年
- 11日(木)発育測定ふれあい・1・2年
- 16日(火)委員会
- 18日(木)なかよし遊び
- 23日(火)3年生社会見学
クラブ
- 24日(水)表現タイム
- 27日(土)、28日(日)岐阜市展**
【ぎふメディアコスモス】
- 30日(火)委員会
「岐阜の花で飾ろう～寄せ植え体験」
(4年)

※行事等は、変更になる場合があります。
毎月の学級通信などで、ご確認ください。

